



よう太のワーク 「豆まき」

／掲載日：2015年2月4日／紙面：山陽新聞朝刊／掲載：27ページ

節分の3日、岡山市北区上中野の宗忠神社で「節分祭」が行われ、一年の無病息災を願う約3500人の家族連れらでにぎわった。境内の特設ステージには七福神に扮した地元財界人や年男、年女ら約300人が登場。鬼も温かく迎え入れるという意味の「福は内、鬼は内」の掛け声に合わせ、フアシアノ岡山のホテル、戦年間パスポートや温泉宿泊券などが当たる豆入り福もち約5万袋、福券入りボール約1800個を投げ入れた。

福求め家族らどっと



宗忠神社と最上稲荷で豆まき

多くの参拝者らでにぎわった宗忠神社の「節分祭」

岡山市北区西長瀬、難波淑忠さん(79)は「ボールを2個も拾い縁起がいい。家族が健康に過ごせる一年にしたい」と話した。この日は最上稲荷(岡山市北区高松稲荷)でも「節分豆まき式」があった。オール岡山ロケの映画「でいれーガールズ」に出演した女優の足立梨花さん、津山市出身の民謡歌手津本ゆかりさんをはじめ、福男、福女ら計約750人が本殿大広前の特別檟敷から約10万袋の福豆をまき、約3万人が手を伸ばした。(吉尾夏紀、平田亜沙美)

『本誌HPに動画』

●記事からさがそう。

A 初めと2番目の形式段落からさがそう。

①2月3日は何といわれる日だったの？

()

②どこで豆まきが行われたの？

()

③約何人が集まったの？

約()人

④特設ステージから豆まきした人々はどんな服装だったの？

()

⑤「福は内、鬼は内」の掛け声にはどういう意味があるの？

()

B 記事全体からさがそう。

①この日はどこにも取材にいったの？ ()

②約何万人が集まったの？約()万人

節分の3日、岡山市北区上中野の宗忠神社で「節分祭」が行われ、一年の無病息災を願う約3500人の家族連れらでにぎわった。境内の特設ステージには七福神に扮した地元財界人や年男、年女ら約300人が登壇。鬼も温かく迎え入れるという意味の「福は内、鬼は内」の掛け声に合わせ、ファシアーノ岡山のホーム戦年間パスポートや温泉宿泊券などが当たる豆入り福もち約5万袋、福券入りボール約1800個を投げ入れた。

福求め家族らどっと



宗忠神社と最上稲荷で豆まき

多くの参拝者らでにぎわった宗忠神社の「節分祭」

岡山市北区西長瀬、難波淑忠さん(79)は「ボールを2個も拾い縁起がいい。家族が健康に過ごせる一年にしたい」と話した。この日は最上稲荷(岡山市北区高松稲荷)でも「節分豆まき式」があった。オール岡山ロケの映画「でれーガールズ」に出演した女優の足立梨花さん、津山市出身の民謡歌手津本ゆかりさんをはじめ、福男、福女ら計約750人が本殿大広前の特別檟敷から約10万袋の福豆をまき、約3万人が手を伸ばした。(吉尾夏紀、平田亜沙美)

【本社HPに動画】

解答例

A 初めと2番目の形式段落からさがそう。

① 2月3日は何といわれる日だったの？

(節分)

②どこで豆まきが行われたの？

(宗忠神社)

③約何人が集まったの？

約 (3500) 人

④特設ステージから豆まきした人々はどんな服装だったの？

(七福神)

⑤「福は内、鬼は内」の掛け声にはどういう意味があるの？

(鬼も温かく迎え入れるという

意味)

B 記事全体からさがそう。

①この日はどこにも取材にいったの？ (最上稲荷)

②約何万人が集まったの？約 (3) 万人